

岩滑小学校だより やかちの風

学び合う 岩滑大好き 元気な子



平成30年
2月14日
第264号

～2月7日(水) 学校公開日 ご参観ありがとうございました～

本年度最後の学校公開日に、朝から下校時まで多くの保護者の方・地域の方のご参観をいただきました。国語や算数などの教科や、道徳・学活、放課時の様子など、さまざまな場面におけるお子さんの様子・姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。

また、学校職員以外にも様々な方からのご支援をいただき、たくさんのお出前授業をしていただきました。

1～3年生は、半田市立図書館の方から、本の紹介(ブックトーク)をしていただきました。内容の一部のみを紹介され、児童は、その続きがどうなるのか、とても気になる様子でした。ぜひ借りて読んでほしいと思います。他にも、4年生は「アイシン環境学習」、5年生は半田病院の方による「いのちの授業」、6年生は税理士の方による「租税教室」、のぞみ学級は「陶芸教室」などの出前授業を行っていただきました。

さらに、4・5年生は、「100%歯磨き集会」にも参加しました。ブラッシング委員から、半年あまりの取組についての発表があり、その後、学校歯科医の村井裕介先生や歯科衛生士さんから歯の健康についてのお話をいただきました。

今後も様々な支援をいただきながら、子どもたちの健やかな成長のため尽力していきたいと思っております。



2年「ブックトーク」



4・5年「100%歯磨き集会」

～整美委員会主催 「エコキャップ集め」～

整美委員会主催で、1月23日から29日まで、ペットボトルのエコキャップ集めを行いました。

各クラスでの意欲的な協力があり、たくさんのおキャップが集まりました。整美委員会の児童が、各クラスのキャップを回収し、汚れ等をチェックしました。集まったキャップは、全部で75.6kg。ワクチン44本分相当になりました。発展途上国の子ども向けワクチン代として寄付する運動へのご協力、どうもありがとうございました。



エコキャップ集めに参加していただき、ありがとうございました。みなさんのご協力により、たくさんのおエコキャップが集まりました。集まったエコキャップはワクチンとなり、世界中の子どもたちに送られます。ご協力ありがとうございました。

委員長 6の1 中原 亘太

冬の体力づくり（短なわ）～

冬の体力づくりとして、1月15日から2月2日まで、「短なわ」に取り組んできました。3学期最初の朝会時に運動委員会の児童による跳び方のデモンストレーションが行われ、基本的な跳び方から「二重跳び」や「はやぶさ跳び」、「三重跳び」などの高度な技まで披露されました。それを参考にしながら、児童は、学年や自分の能力に合わせて、より上手に跳べるようにと一生懸命練習してきました。週に2回、運動委員会の児童が検定員となって、技を習得できたかどうかを検定する機会があり、たくさんの児童が挑戦していました。様々な技に合格し、なわとびカードをクリアすると「まめまめカード」がもらえ、それに名前を書いて、鬼が描かれた掲示板に貼っていきました。これからもしっかり運動して、丈夫な体をつくってほしいと思います。



～10 COUNT VS 教職員チーム～

1月20日（土）に、少年・少女サッカーチーム「10 COUNT」と有志の教職員チームで親睦交流試合を行いました。風もなく、あたたかいサッカー日和の中、少年・少女チームや、大人なでしこチーム（お母さん方）、そして、最後には監督・コーチ陣の本格派大人チームとの試合など、和気あいあいととてもいい時間をすごさせていただきました。試合後は、温かいコーヒーやお菓子などいただきました。どうもありがとうございました。



これまでも、野球チーム「岩滑ファイターズ」や、バレーボールチーム「リトルフォックス」と有志の教職員チームで試合を行うなど、土日にスポーツチームで頑張っている児童を応援するために試合を行い、親睦も深めてきました。今後も、機会があれば対戦できたらと思います。

～「感謝の会」を行います！～

2月26日（月）の朝、8時25分から岩滑小学校体育館にて、児童会の子どもたちが主催して「感謝の会」を行います。暑い日も寒い日も、子どもたちの安全のため、朝・夕の立哨・見回り等をしてくださっていることや、「岩滑小応援隊」として、様々な場面でご指導をいただきましたことに対して、感謝の気持ちをお伝えできるとよいと思います。今後も岩滑小学校へのご理解・ご支援を、よろしくお願いいたします。

- ☆2月22日(木)から「集団登校」が始まります。来年度の5月下旬まで行います。朝、集合時間に遅れないように集まって、登校して下さい。欠席・遅刻等をする場合は、班長または班員の人に必ず連絡をお願いします。
- ☆3月20日(火)は、本校の卒業式です。4年生以上が式に参加します。1～3年生は登校しません。自宅で家庭学習をしてすごしましょう。